

# *Papa Francisco critica la brecha entre ricos y pobres*

---



Roma, 16 abr (RHC-PL) El papa Francisco criticó la brecha entre el inmenso número de indigentes y la minúscula porción de quienes detentan la mayor parte de la riqueza y pretenden determinar los destinos de la humanidad.

La afirmación está contenida en una carta enviada por el Sumo Pontífice al obispo de Asís, con motivo de la inauguración allí de un santuario en recordación 'del gesto del joven Francisco quien se despojó, hasta la desnudez, de todos los bienes terrenales para consagrarse enteramente a Dios y a sus hermanos'.

Al reconocer que la iniciativa de monseñor Domenico Sorrentino está vinculada a su visita a esa ciudad el 4 de octubre de 2013, el Papa señaló que consideró necesario acompañar con una reflexión y una bendición la apertura del lugar que se realizará el próximo 20 de mayo.

Bergoglio expresó que recuerda bien la emoción de su primera visita al lugar donde nació, creció y murió el patrono de Italia, al escoger su nombre como inspiración ideal de su pontificado.

'La Sala della Spogliazione (despojo) me hizo revivir con particular intensidad aquel momento en la vida del santo, renunciando a todos los bienes terrenales y se desvinculaba del dios-dinero que había

heredado de su familia, en particular del padre Pietro di Bernardone', apuntó.

Recordó como en aquel lugar se refleja 'la escandalosa realidad de un mundo todavía tan marcado por la brecha entre el inmenso número de indigentes, a menudo privados de lo básico, y la minúscula porción de ricos que detentan la mayor parte de la riqueza y pretenden determinar los destinos de la humanidad'.

Lamentablemente -precisó- a dos mil años del anuncio del evangelio y ocho siglos después del ejemplo de Francisco, nos enfrentamos a un fenómeno de 'inequidad global' y de 'economía que mata'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127150-papa-francisco-critica-la-brecha-entre-ricos-y-pobres>



**Radio Habana Cuba**